



# 嘉興市地方物産展



富士市と中国・嘉興市とは、平成元年1月13日に友好都市提携を結びました。以来、経済、教育、文化など広い分野で交流を図ってきました。

そしてことし、友好都市提携10周年を迎えるに当たり、大勢の市民の皆さんが中国の文化や生活の一部に触れることによって、嘉興市への理解と友情が一層深まることを目的に、物産展を開催します。

ぜひ、足を運んでみてください。

と き 10月31日(土)・11月1日(日)

10:00~16:00

ところ ロゼシアター展示室

内 容 嘉興市特産物即売

各種シルク製品・淡水真珠・掛け軸・香炉など

交流関係資料展示コーナー

嘉興市紹介ビデオコーナー など



嘉興市は、中国の主要な食糧生産地です。また、湖が多く川や運河が縦横に交差しているため水産品も豊富です。しかし、嘉興市で国内外で一番有名なものといえばシルク。古くから養蚕が盛んで、「魚米の里、シルクの都」と呼ばれているほどです。

今回の物産展にも多くのネクタイやシャツ、スカーフなどのシルク製品が出品されます。そのほかにも、中国伝統の両面刺しゅうを施した工芸品、毛筆などといったものが並べられます。



前回の物産展風景

問い合わせ 国際交流室 内線2862